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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito il giorno 14 dicembre 2013 alle ore 7:30 presso i l  Comune di  Cesena –  

Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e  al le ore 9:30  in seconda convocazione ,  il 
Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2013-2 cat. CG del 
21.11.2013. 

Alle ore 7:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

2 Belardinelli Tonino Membro effettivo P 

3 Berretta Andrea Membro effettivo A 

4 Bottoni Manuela Membro effettivo P 

5 Busco Martha Membro effettivo A 

6 Cappellozza Sandro Membro effettivo P 

7 Caringi Massimo Membro effettivo A 

8 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo P 

9 Ferrucci Alberto Membro effettivo P 

10 Lombardi Giuseppe Membro effettivo A 

11 Martino Anna Membro effettivo P 

12 Mazzari Mara Membro effettivo A 

13 Montanari Sandra Membro effettivo A 

14 Mucci Francesco Membro effettivo A 

15 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo A 

16 Penso Mirco Membro effettivo A 

17 Salustri Annunziata Membro effettivo A 

18 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

19 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

20 Zoni Claudio Membro effettivo P 

1 Corradi Angelo Membro supplente A 

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 

3 Peracchio Renato Membro supplente A 

4 Pollini Massimo Membro supplente A 
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5 Ruffilli Christian Membro supplente P 

1 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 

2 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

4 Durì Francesco Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva A 

6 Passaretti Natalina 
Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva 

P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore A 

 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2013». 

Il presidente introduce l’argomento precisando che l’anno 2013 si chiude con 646 iscritti come 
indicato nel prospetto fornito ai partecipanti.  

“Fino al momento in cui si sta tenendo la riunione hanno rinnovato per il 2014, 183 soci e ci sono 
già due iscrizioni per il 2015 legate a due comuni che avrebbero diritto ad una iscrizione gratuita di 
un Messo Comunale (sono diritti di iscrizione che scattano nel 2015). Dal 2012 c’è stato un cambio 
di tendenza, poiché oltre l’87% dei soci provengono dai corsi di formazione.” 

Tacchini ha poi informato che ha inviato una lettera a tutti i membri del Consiglio Generale per 
sollecitare gli stessi ad attivarsi sul proselitismo con l’obbiettivo di fare almeno 10 nuovi iscritti 
ognuno per l’anno 2014. 

Per quanto riguarda il tesseramento il presidente non ravvisa alcuna novità. 

Il collega Belardinelli si chiede se come associazione non potremmo proporci nel mercato 
CONSIP. 

Tacchini prosegue: “Per quanto riguarda l’attività di formazione di altri soggetti, come ad 
esempio Autonomos, si rileva che alcuni dei loro corsi sono organizzati a ridosso di quelli di 
A.N.N.A., mentre anche ANUSCA sta ancora organizzando alcuni corsi in materia di notifiche e 
ANUTEL sembra aver per il momento rinviato i corsi a data da destinarsi.” 

Poiché non vengono avanzate altre osservazioni si mette in votazione l’approvazione dell’elenco 
delle adesioni del 2013 che viene approvato all’unanimità.  

Punto 2 O.d.g.: « Calendario Formazione anno 2014». 

In merito alla programmazione dei corsi del 2014 fornita ai presenti, il presidente evidenzia che il 
numero dei corsi è sostanzialmente lo stesso di quello degli anni precedenti e che ciò è possibile 
perché i colleghi dei comuni dove viene organizzato il corso si occupano della logistica. 
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Tacchini, però, precisa che Il numero dei partecipanti sta iniziando a diminuire anche, e non solo, 
per la crisi cui versano i Comuni, come del resto è indicato nel prospetto fornito ai presenti. 

Il presidente ricorda, inoltre, che si è pensato di formulare le tre quote (per chi è già iscritto, la 
quota comprensiva dell’iscrizione e la quota senza iscrizione alcuna) per favorire le diverse esigenze 
di chi intende partecipare ai corsi e che tali quote sono calibrate sulle spese che l’associazione va a  
sostenere. Lo scopo è però quello di favorire l’iscrizione dei Messi Comunali.  

Tacchini ricorda, inoltre, che i corsi sono una voce fondamentale per il bilancio dell’associazione 
e che grazie ai suoi corsi A.N.N.A. è stata apprezzata ed è divenuta un punto di riferimento. 

Il presidente precisa, inoltre, che l’associazione tiene anche corsi “in house “. Chiede, inoltre, di 
valutare cosa fare con le quote e se è necessario apportare delle variazioni. Inoltre precisa che ha 
fatto delle comparazioni con i costi dei corsi delle altre società rilevando che le nostre quote di 
partecipazione ai corsi restano le più basse anche in relazione ai servizi offerti per coloro che 
scelgono la quota che prevede l’iscrizione all’Associazione. 

“Alcune società concorrenti contrabbandano i corsi chiamandoli convegni. Molte di queste 
hanno mantenuto il costo dei corsi che si aggira in media sui 300 euro. 

La società Autonomos fa prezzi bassi e per garantire la partecipazione fa anche partecipare più di 
una persona con un solo pagante.” 

Interviene Asirelli per precisare che secondo lui le quote praticate vanno bene ma che si 
potrebbe eventualmente pensare anche a delle quote agevolate in relazione al numero dei 
partecipanti per singolo ente e chiede che sia valutata questa ipotesi. 

Il collega Belardinelli propone di valutare l’idea di fornire corsi in video conferenza o on-line. 

Il presidente spiega che poiché per i comuni iscritti ad ANNA hanno già delle facilitazioni che al 
massimo sono del 15 %, non possiamo pensare ad una diversa facilitazione. 

Asirelli interviene per precisare che vista la situazione, lo sconto sulla quota del corso sarebbe in 
tale modo poco significativa, che conviene lasciare le quote così come sono. 

Si mette al voto il mantenimento delle quote attuali di partecipazione ai corsi di formazione che 
viene assunto all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: « Convocazione Organi per approvazione Bilancio Consuntivo 2013 e 
Preventivo 2014». 

Il presidente manifesta la necessità di convocare una riunione della Giunta Esecutiva e del 
Consiglio Generale o a Febbraio o a Marzo e comunque entro il 31 marzo 2014 per approvare il 
bilancio consuntivo dell’anno 2013 e il bilancio preventivo dell’anno 2014. 

Il presidente propone come data il 22/02/2014. 

Inoltre si dà mandato al presidente per l’organizzazione dell’assemblea generale nel mese di 
settembre 2014. 

Tacchini, quindi, propone di invitare i soci ad un convegno per decidere insieme le future 
strategie dell’associazione e delineare il futuro di A.N.N.A secondo le aspettative dei Messi 
Comunali. 

Punto 4 O.d.g.: « Convenzione con la Ditta Axioma srl di Parma per la gestione del sito 
www.annamessi.it e del software di gestione dell’Associazione iAnna ». 

Tacchini ricorda che il programmatore che seguiva il sito web ed il programma di gestione 
dell’associazione ha abbandonato questa attività. 
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Il presidente ricorda che in seguito a ciò si è disposto l’acquisto del sito web annamessi.it che ora 
è di proprietà dell’associazione e siamo in possesso delle sorgenti del programma iAnna. 

Il presidente informa che è stata contattata la ditta Axioma di Parma che ha dei programmatori 
che sanno gestire il programma DELFI X5, ma l’ambiente di sviluppo necessario al fine di gestire il 
programma di gestione dell’Associazione iAnna deve essere acquistato dall’associazione. 

Il presidente aggiunge che l’acquisto ammonta a circa 5.600,00 euro e informa che ha 
sottoscritto un contratto iniziale di 50 ore al costo di circa 1.700,00 euro.  

“I pagamenti sono già stati stabiliti al 30 novembre e il 31 dicembre mentre per l’assistenza il 
31/01/2014. Il 31 dicembre è previsto il saldo dell’assicurazione e il 02/01/2014 c’è l’anticipo della 
polizza  che ammonta a circa 5.000,00 euro. Attualmente in cassa ci sono circa 6.000,00 euro 
mentre dobbiamo incassare dai comuni ancora 8.000,00 euro. I programmatori di Axioma hanno 
parecchie idee e pensavano di mettere un player migliore dell’attuale nel sito. Una volta avviata la 
nuova gestione, pensavo di realizzare un corso on-line con un termine di scadenza prefissato per 
l’utente.” 

Il collega Ruffilli propone di inserire nel sito una presentazione che illustri i rischi dell’attività di 
notifica, un vero e proprio spot. 

Punto 5 O.d.g.: « Attività promozionali per l’anno 2014». 

Tacchini introduce l’argomento con la considerazione che ancora oggi molti comuni e quindi i 
Messi Comunali non conoscono ANNA e che questo è tanto più strano per il fatto che da diverso 
tempo stiamo inviando mail e fax e dépliant a tutti i comuni anche più volte l’anno. 

Il presidente si chiede, quindi, quali altre iniziative si possano adottare al fine di raggiungere i 
Messi Comunali ed i loro Dirigenti. 

La vice presidente, Baldoni Margherita, suggerisce di inviare i messaggi di posta elettronica agli 
indirizzi pec piuttosto che a quelli di posta ordinaria. 

Tacchini informa che è capitato solo con 2 comuni che gli stessi abbiano lamentato di non voler 
alcuna comunicazione da parte dell’associazione e precisa, inoltre, che ci può essere un problema di 
SPAM e cioè di perseguibilità nel caso le comunicazioni dell’associazione siano considerate come 
tali. Lo stesso garante ha infatti precisato che serve un consenso preventivo per l’invio di 
comunicazioni tramite posta elettronica.  

A tal proposito, come clausola di salvaguardia, nella mail inviata viene precisato che la 
comunicazione inviata è conseguente alla partecipazione del comune a vario titolo ai corsi o 
iniziative di ANNA. 

Tacchini prosegue facendo presente, però, che i Messi Comunali a volte non possono o non 
vogliono accedere alla p.e.c. e quindi si rende necessario trovare qualche altro sistema per 
raggiungere i Messi Comunali ed i loro Dirigenti. 

“Per esempio sarebbe sufficiente una telefonata al mese da parte dei nostri associati per fare 
conoscere l’associazione ai Colleghi dei comuni limitrofi.” 

Punto 6 O.d.g.: « Varie ed eventuali ». 

Nessun argomento viene posto in discussione 

Alle ore 14,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

Cesena 14 dicembre 2013 


